Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 159 m2
Référence 73606427 VM P
Prix 865 000 €

Blausasc
Maison a vendre (06440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare sur la commune de Blausasc, dans l'arriere pays du Paillon trés recherché
pour sa proximité de Nice et Monaco, villa provencale nichée dans un écrin de
verdure bénéficiant d'un ensoleillement exceptionnel.ldéale pour y accueillir une
famille qui profitera d'un jardin plat , d'une piscine et de toutes les commodités a
proximité.La villa d'une surface de 159m2 se compose comme suit:Au rez de
chaussée , une entrée qui s'ouvre sur une piece de vie de plus de 60m2 avec un
plafond cathédrale , un grand cellier , une cuisine ouverte ,salle 2 manger et salon ,

un toilette invité.Puis a I'étage ...

Rare on the village of Blausasc, in the Paillon hinterland highly sought-after for its
proximity to Nice and Monaco, Provencal villa nestled in a green setting enjoying
exceptional sunshine.ldeal for a family, with a flat garden, swimming pool and all
amenities closeat hand.The 159m2 villa is composed as follows:On the ground
floor, an entrance hall opens onto a 60m2 living room with cathedral ceiling, a large
storeroom, an open-plan kitchen, dining room and living room, and a guest
toilet. Then upstairs you'll find a large mezzanine that can be used as an office,

leading to 2 bedrooms with ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR
1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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